

## POLO und Yamaha übergeben das MORO 07 eBike

Jüchen, 31. Juli 2023 – POLO Motorrad und Yamaha übergaben Ende Juli mit dem eBike MORO 07 im Wert von 4.699 Euro den Juni-Hauptpreis des Jahresgewinnspiels.

Große Freude bei dem glücklichen Monatsgewinner des POLO Jahresgewinnspiels: Ende Juli wurde das hochwertige eBike MORO 07, gesponsert von Yamaha, an Jannik Rieke aus Bottrop übergeben. POLO veranstaltet in Zusammenarbeit mit Yamaha das große Jahresgewinnspiel, bei dem Motorradfans monatlich die Chance haben, fette Preise abzusahnen. Die Teilnahme am Gewinnspiel ist denkbar einfach: Kunden müssen lediglich bei POLO einkaufen und erhalten dafür Gewinncodes. Als Hauptpreis stellt der japanische Hersteller zum Ende des Gewinnspiels im September eine brandneue Yamaha Ténéré 700.

Mit großer Begeisterung haben bereits tausende Motorradenthusiasten im ganzen DACH-Gebiet teilgenommen, unter anderem in der Hoffnung, das elektrisierende Erlebnis des Yamaha MORO 07 eBikes zu erfahren. Das MORO 07

ist ein hochmodernes eBike, dessen Antrieb das beste Drehmoment-Gewichtsverhältnis seiner Klasse bietet. RockShox liefert dabei die Federelemente, Magura die Bremsen und Shimano die Schaltung. Über das Interface X-Display lassen sich gängige Mobilgeräte für Kommunikation und Navigation koppeln. Unvergessliche Ausfahrten auf zwei Rädern garantiert.

Die Übergabe des Monatshauptpreises fand in der Yamaha-Zentrale in Neuss statt, wo der Gewinner herzlich empfangen wurde. Die Stimmung war ausgelassen und freudig, als Jannik sein neues eBike in Empfang nahm. Bis Ende August haben noch alle POLO-Kunden die Möglichkeit durch einen Einkauf am Gewinnspiel teilzunehmen und satte Monatspreise sowie den Hauptpreis abzustauben. Alle Infos unter [www.gewinnspiel.polo-motorrad.com](http://www.gewinnspiel.polo-motorrad.com).



Gewinner Jannik Rieke mit seinem neuen Yamaha MORO 07 eBike

### ÜBER POLO MOTORRAD

Die POLO Motorrad und Sportswear GmbH entwickelt und vertreibt Motorradbekleidung, -zubehör und -technik. Mit gut 90 Stores in Deutschland, Österreich und der Schweiz gehört das Unternehmen zu den führenden Anbietern der Branche. POLO wurde 1980 gegründet und beschäftigt heute rund 900 Mitarbeiter.

### Euer Ansprechpartner bei POLO Motorrad

Tobias Höfer

[presse@polo-motorrad.com](mailto:presse@polo-motorrad.com)

+49 (2165) 8440 – 592